

Dilbert

L'ADORATION POUR « STAR TREK »

Les ingénieurs adorent la série et les films de « Star Trek ». Ça n'a rien d'étonnant puisque les ingénieurs de l'Enterprise ont des rôles de héros, à qui il arrive même de coucher avec des extra-terrestres. Tous les ingénieurs rêvent de sauver l'univers et de coucher avec des extra-terrestres. Ça n'a tellement rien à voir avec la dure réalité quotidienne de l'ingénieur qui passe sa vie à se cacher du reste du monde et à assouvir ses désirs sexuels sans l'aide d'aucune autre forme de vie.

Tout porte donc à croire que « Star Trek » continuera à déchaîner les passions aussi longtemps que cela n'aura rien de réaliste. .

